

# Habla Raúl Chibás sobre las declaraciones y la conducta de A. S. Arango

El doctor Raúl Chibás hizo públicas ayer las siguientes manifestaciones suyas:

En relación con las declaraciones de Sánchez Arango, tan general y desfavorablemente comentadas, sólo quiero decir que sus pronunciamientos retratan fielmente la conocida contextura moral del ex ministro de Educación. No quisiera usar adjetivos que pudieran parecer producto del apasionamiento, por justificado que sea. Tampoco creo que deba ser llevado al campo del honor quien ha demostrado tan a las claras carecer de él.

Considero que a los hombres públicos, en definitiva, los juzgan sus propios hechos. Ese vacío tan manifiesto que sentimos en la vida cívica de Cuba basta para aquilatar la talla enorme de Eduardo R. Chibás, su desinterés, valentía y firmeza en las luchas libradas por el mejoramiento de nuestras instituciones. Tengo la certeza de que su figura se agigantará más aun en el transcurso de los años, así como la actuación de Sánchez Arango lo empequeñecerá cada día más. Tal vez

---

sea oportuno recordar el respeto de mi hermano por la memoria de sus adversarios, después que estos habían desaparecido. En vida los combatía de frente y sin cuartel; cuando fallecían guardaba el silencio que el hombre de honor rinde siempre a los muertos, respetables por indefensos.

Por lo demás, en estos momentos el esfuerzo de los que aman sinceramente a Cuba debe estar encaminado a combatir la dictadura y recobrar los derechos tradicionales del pueblo, negados por sus opresores.

(Fdo.) Raúl Chibás. . . . .